



**MELANOMA AND SKIN CANCER
AWARENESS MONTH**

May 2023

WHEREAS, it is imperative that communities across Canada be reminded of the importance of sun safety; and

WHEREAS, skin cancer is the most common of all cancers. 1 in 6 Canadians born in the 1990s will get skin cancer in their lifetimes; and

WHEREAS, many people seek sun without taking the advisable precautionary measures and are unaware that any darkening of skin colour, including a tan, is indicative of UV damage; and

WHEREAS, Save Your Skin Foundation and the Canadian Skin Patient Alliance are dedicated to the fight against skin cancer, through education, research, advocacy, and awareness initiatives;

THEREFORE, I, Mark Sutcliffe, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **May 2023 Melanoma and Skin Cancer Awareness Month** in Ottawa.

Mark Sutcliffe
Mayor / Maire

**MOIS DE LA SENSIBILISATION AU
MÉLANOME ET AU CANCER DE LA PEAU**

Mai 2023

ATTENDU QU'il est impératif de rappeler aux collectivités canadiennes l'importance de la sécurité au soleil; et

ATTENDU QUE le cancer de la peau est le cancer le plus répandu et qu'un Canadien sur six né dans les années 1990 aura un cancer de la peau au cours de sa vie; et

ATTENDU QUE de nombreuses personnes s'exposent au soleil sans prendre les mesures de précaution conseillées et ignorent que le brunissement de la peau, y compris le bronzage, est révélateur de dommages causés par les UV; et

ATTENDU QUE la Fondation Sauve ta peau et l'Alliance canadienne des patients en dermatologie se consacrent à la lutte contre le cancer de la peau grâce à des initiatives axées sur l'éducation, la recherche, le plaidoyer et la sensibilisation;

PAR CONSÉQUENT, je, Mark Sutcliffe, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente le mois de mai 2023 **Mois de la sensibilisation au mélanome et au cancer de la peau à Ottawa.**

